



Estudiantes

CONSEJO DE ESTUDIANTES UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE (CEUPO)

En este curso, Ignacio Hernández Torres ha seguido desempeñando el cargo de Delegado General de Estudiantes hasta el 20 de abril de 2016, tras la que ha pasado a ejercer el máximo órgano de representación estudiantil Irene Serrano Ron.

Se ha continuado el diálogo entre profesores, equipo rectoral y estudiantes para defender los derechos de estos últimos y procurar una gestión más eficiente en los distintos ámbitos adaptada a las necesidades de los/as estudiantes.

Asimismo, se sigue trabajando por potenciar la presencia del CEUPO en las redes sociales, y por la accesibilidad de la información, para ello se ha creado una página WEB propia (<http://www.ceupo.org/>), centrada en temas de interés y ayuda para los/as estudiantes que ha comenzado a funcionar a principios de este curso académico.

A continuación se procede a desglosar los distintos ámbitos y actividades en los que ha tomado parte CEUPO:

Representación y participación en la UPO

Elecciones a representantes de estudiantes en grupos de clase, a representantes de estudiantes en Junta de Facultad y a representantes de estudiantes en Consejos de Departamento

Desde el Consejo de Estudiantes se ha velado por la representación estudiantil en cada grupo, para ello, en la fecha fijada para la elección, se ha acudido al máximo número posible de clases a fin de incentivar la presentación de candidaturas.

Del mismo modo, en cuanto a la representación estudiantil en Juntas de Centro y en Consejos de Departamento, se ha reunido a los/as representantes de estudiantes en grupos de clase electos/as a efectos de informarles sobre la importancia de dicha representación.



Estudiantes

Desde el CEUPO, como en cursos anteriores, no solo creemos importante dotar a los órganos de la Universidad de representación estudiantil, sino que dichos representantes comprendan la labor que ésta supone.

Este año han tenido lugar las VIII Jornadas de Formación de Estudiantes, con una alta participación de delegados/as y subdelegados/as. Se ha trabajado durante todo un fin de semana sobre el funcionamiento de la Universidad, la historia de los movimientos y representación estudiantil y los distintos niveles de representación de estudiantes, además de en género e igualdad, el asociacionismo dentro y fuera de la Universidad y los medios de comunicación. Además, tuvieron lugar talleres acerca de los siguientes temas: oratoria, resolución de conflictos, dinámica asamblearia y cómo ser un buen representante.

Por último, habría que añadir nuestra participación activa en las Jornadas de Formación de los Consejos de Estudiantes de Huelva y Málaga.

Participación en la UPO

Se ha trabajado sobre *La Universidad que queremos*, una propuesta que surgió desde AERE (Asociación Estatal de Representantes de Estudiantes). Durante el mes de octubre de 2015, se habilitaron mesas informativas y participativas en las que tanto los/las estudiantes como la comunidad universitaria en general, podían añadir iniciativas y comentar cuestiones relativas a la educación (aspectos positivos, negativos y propuestas de cambio). En esta campaña de concienciación y visualización de la Universidad Pública y de Calidad que queremos tuvieron lugar varias asambleas en las que se recogieron las propuestas, dando lugar a la tabla reivindicativa publicada en la página web de CEUPO.

Como final de la campaña tuvo lugar un paro académico para secundar la huelga educativa del 22 de octubre (contra el 3+2 y la LOMCE).



Estudiantes

Día DE

Se ha llevado a cabo un año más el Día del Deporte y el Estudiante (tres días). Un evento en el que poder confluir con estudiantes de distintas titulaciones, practicar deporte al aire libre, celebrar conciertos, entre otras actividades, resultando de nuevo todo un éxito.

Además, con los beneficios de dicha actividad se ha contribuido a la mejora de las condiciones de vida de los refugiados y con el nuevo comedor solidario, Resurgir del Sur, inaugurado en las 3000.

Día de Andalucía

Se llevó a cabo un año más el típico desayuno andalú, incorporándose a la Feria de la Innovación y charlas formativas.

Día de la Mujer

Se realizó por estudiantes de diferentes grados el flashmob de una canción junto a la Oficina de Voluntariado de la UPO.

Día del SIDA

Se distribuyó información sobre las ETS y profilácticos.

Radio

Se han organizado varios talleres de radio, y se dispone ya de la infraestructura y requisitos necesarios.



Estudiantes

Normativas y Planes

Seguimos esperando respuesta al Plan de Movilizaciones remitido el curso pasado, por parte de la Junta de Andalucía, del Consorcio de Transportes, de Tussam y del Ayuntamiento.

El Plan de Asociaciones en el que venimos trabajando desde cursos anteriores ya se encuentra propuesto y se espera cerrarlo durante el curso próximo.

Además, seguimos trabajando en las Normativas de Evaluación y en las de Progreso y Permanencia.

Asimismo, se está llevando a cabo desde el equipo rectoral la creación de una Normativa de Matriculación en la que el CEUPO está trabajando activamente.

Como ya se ha mencionado anteriormente, este curso se ha puesto por fin en marcha un proyecto de cursos anteriores, la WEB del CEUPO, donde los/as estudiantes podrán encontrar de una forma más directa aquellos temas de interés tanto académicos, como lúdicos o reivindicativos. Entre otros contenidos se llevará a cabo la Guía de supervivencia del estudiante, así como un apartado de "Preguntas frecuentes" y de "Conoce la UPO".

Dentro de las actividades y planes del CEUPO, se encuentra también el Plan de Autofinanciación, en el que a través de la realización de diversas actividades se obtiene la financiación necesaria y acorde a los fines de este Consejo: velar por los derechos de los/as estudiantes de esta Universidad dentro y fuera de ella, por sus necesidades, y por una Universidad Pública de Calidad.

Entre estas actividades seguimos con la venta de sudaderas, cada vez más reclamadas por los miembros de la comunidad universitaria, el alquiler de taquillas, que facilitan el día a día del colectivo universitario, y con la sala de ocio, un pequeño espacio de uso y disfrute donde poder convivir y relajarse.



Estudiantes

Representación Externa

Representación a Nivel Nacional

Respecto a AERE, hay tres campañas: derogación de leyes educativas; El Consenso que Queremos y la publicación del SUE a través de la Universidad de Málaga y su difusión. Se han realizado varias reuniones durante el curso, consiguiendo añadir nuevas universidades, realizar el SUE y su difusión.

En cuanto al Consejo de Estudiantes Universitario del Estado, aún no ha sido convocado por el Ministerio, por lo que CEUPO no ha tenido ocasión de participar en más eventos de representación externa estatal.

Representación a Nivel Autonómico

En materia de Educación y representación estudiantil en Andalucía, CEUPO y el resto de Consejos Andaluces han adquirido mayor protagonismo.

Durante todo el curso han tenido lugar numerosos encuentros de representantes de estudiantes andaluces siguiendo la misma dinámica que la antigua Coordinadora Andaluza de Representantes de Estudiantes (CARE). Entre otras actividades, CEUPO ha participado en ese foro en la reforma de los Estatutos de la CARE, creando así una nueva asociación acorde con las exigencias de todos los Consejos, actualmente en proceso de constitución; un listado de reivindicaciones en materia de Educación para remitir a la Junta de Andalucía y al Ministerio de Educación; la puesta en común de posturas para los puntos que se tratan en el CAE y CAU; y la movilización de todas las Universidades públicas andaluzas en las actividades contra el Real Decreto 43/2015 de 2 de febrero.

Por otro lado, CEUPO ha estado presente este curso en la celebración de dos reuniones del Consejo Asesor de Estudiantes Universitarios de Andalucía (CAE), en una de las cuales se nombró a Ignacio Hernández Torres como miembro del Consejo Andaluz de Universidades (CAU) en representación del estudiantado universitario de la comunidad.



Estudiantes

En consecuencia, CEUPO ha representado al estudiantado andaluz en las últimas reuniones celebradas por el CAU.